

Herzog Motorsport / Fundgrube Bergrallyecup am 11. September 2011 in Lobming bei Voitsberg

Kids vom SOS Kinderdorf Stübing besuchen Bergrallye in Lobming / Voitsberg

Bereits zum 2. Mal heuer besuchen Kinder den Herzog Motorsport / Fundgrube Bergrallyecup.

Siegfried PFISTER von der Firma Boxxenstopp hatte auch diesmal die Idee und das Racing Team Voitsberg mit Werner JUD und August GRATZER bewiesen einmal mehr das Motorsportler ein großes Herz für Kinder haben. Bei einem Besuch des Veranstalters im Kinderdorf Stübing wurden die letzten Details abgeklärt und die Kids bestürmten die beiden Rennfahrer mit Fragen rund um den Motorsport und können schon jetzt den Renntag kaum erwarten.



Die 10 – 16 jährigen boten sogar ihre Dienste als Crewmitglieder bzw. Co – Piloten an.

Auf jeden Fall freuen sich die Kids mit ihren Betreuern schon riesig auf dieses Rennspektakel das sicher einen bleibenden Eindruck hinterlässt und damit auch den Kontakt zwischen Veranstalter und SOS – Kinderdorf Stübing das ja nicht weit entfernt ist aufrecht erhält.

Mfg.: S. – H. Rieger
Presse Bergrallyecup und OSK Bergrallyepokal

Foto zur freien Verwendung

31.08.2011